
意見箱回答コーナー
貴重なご意見ありがとうございます。2022年7月～9月の意見箱回答です。

※一部抜粋し掲載しています。

【 ご意見 】

・1人でゆっくり勉強できるスペースがほしいです。館内うるさい人も多いのでお願いします。

・大学生以上のスペースをまたつくってほしい。高校生がうるさい

・女子高生とその他の女性利用者がうるさすぎて困ります。学生を別の場所に集めて大人と一緒にし

ないでください。本当に迷惑だ。

【 ご回答 】

頂いたご要望を計画の参考とさせていただきます。

なお、当館は様々な市民が訪れる交流広場として、自由な用途でご利用いただいております。

ご理ご協力のほどよろしくお願いいたします。

【 ご意見 】

コンセントを勉強スペースに置いてほしい。

【 ご回答 】

アクセスカウンターにてモバイルバッテリーと、

専用の充電ケーブルを貸出しております。 数

に限りがございますので、予めご了承ください。

【 ご意見 】

イスを増やしていただきたい所存です。

 

【 ご回答 】

現在コロナ対策の為席を間引いております。

今後状況をみながら予防対策を行いつつ席を

増やす等していきます。

また、 イベント等で貸館がある場合は席数に

限りがございますので、 予めご了承ください。

【 ご意見 】

コミュニケーションを気軽にとれる講座を実施し

たり、 友達が少ない知的障害者の方と交流を

深められる環境を作っていけるといいですね。

地元に帰省した方とも交流を実施できるといい

ものです。

 

【 ご回答 】

頂いたご要望を今後の計画の参考とさせてい

ただきます。 当館では各種交流イベントを定

期的に開催しております。 皆様のご参加をお

待ちしております。

【 ご意見 】

女子トイレ内で生理用品だけでなく尿モレケア

用品も別で無料でもらえるようにしてほしいで

す。 担当団体などがあるなら伝えてほしいで

す。 尿モレケアは毎日のことなのでとてもお金

がかかり大変で生理用品で代用したこともあり

困っています。 お願いします。

 

【 ご回答 】

頂いたご要望を実施団体に申し伝えます。


